

児童扶養手当「現況届」のお知らせ

児童扶養手当を受給されている方には、所得額および受給者の資格要件を確認するため、毎年「現況届」の提出をお願いしています。

対象となる方には、関係書類を7月末に郵送しますので、必要事項をご記入の上、**下記提出期間内に必ず提出してください。**

提出されない場合は、11月以降の手当（翌年1月支給分）が受けられなくなります。

提出期間 8月1日(火)～8月31日(休)

持参する物 ①現況届用紙 ②養育費等に関する申出書 ③児童扶養手当証書
④その他必要書類（5月末に送付済みの一部停止除外事由届出書など）

提出先 子育て健康課、稲垣出張所、車力出張所 ※つがる出張所では受け付けていません。

【問い合わせ先】 子育て健康課 電話42-2111（内線309）



低濃度PCB廃棄物の確認および期限内の処分を！

ポリ塩化ビフェニル（PCB）は、かつて事業用の電気機器の絶縁油などに使用されてきた化学物質です。しかし、人体に有害であることが分かり、既に製造が中止されたものの、今でもPCBを含んだ機器が発見されています。

低濃度PCBとは、濃度が0.5mg/kg超5,000mg/kg以下のPCBで汚染された絶縁油等を指します。低濃度PCBを含んだ電気機器には、製造後30年以上（一部例外あり）経過した変圧器や電力用コンデンサー等の高圧受電機器の他に、X線発生装置、X線検査装置、電気溶接機、昇降機制御盤などに組み込まれている低圧コンデンサーがあります。

また、低濃度PCBが使用された古い低圧進相コンデンサー（モーターで稼働する設備や業務用冷凍・冷蔵庫などの電気機器の力率を改善する目的で設置される小型のコンデンサー）が配電盤や壁などに残されたままとなっている例も多数確認されています。

PCB廃棄物は、下表の期限までに処分することが法律で義務付けられています。今一度、低濃度PCBが使用された電気機器がないか事業所内を確認し、発見された場合は、速やかに県への届け出を行うとともに、期限内に処分するようお願いいたします。なお、期限までに処分しなかった場合、法律により処罰されることがあります。

◆PCB廃棄物の処分期限

| 種 類 | | 処 分 期 限 |
|---------------|-------------|----------------------|
| 高濃度PCB 廃棄物 | 変圧器・コンデンサー等 | 令和4年(2022年)3月31日【終了】 |
| | 安定器・小型電気機器等 | 令和5年(2023年)3月31日【終了】 |
| 低濃度PCB廃棄物 | | 令和9年(2027年)3月31日 |

※万が一、高濃度PCB廃棄物を発見した場合は、速やかに県にご連絡ください。

※通電中の電気機器などに近づくと、感電のおそれがあり大変危険です。必ず専門の業者に依頼して確認してください。

※使用中のコンデンサーなどの絶縁油封じ切り機器をPCB濃度の測定のために穴を開けた場合、当該機器は使用不可能となります。

【問い合わせ先】 県環境保全課 電話017-734-9584

県中南地域県民局環境管理部 電話0172-31-1900（直通）

市税等の納付
は納期に
お願いします

7
月
は

固定資産税2期・国民健康保険税1期・後期高齢者医療保険料1期・介護保険料1期・住宅使用料・公共下水道使用料・農業集落排水施設使用料・公共下水道受益者負担金の納期限です。

□座振替日は7月31日(月)です。

□座振替で納付している方は、□座残高の確認をお願いします。

【問い合わせ先】 収納課 電話42-2111（内線229）

ALTが退任 また会える日まで

外国語指導助手（ALT：Assistant Language Teacher）は主に学校や教育委員会に配属されます。日本人外国語担当教員の助手として外国語授業に携わり、教育教材の準備や英語研究会のような課外活動などに従事しています。7月31日で退任する2人からのメッセージをご紹介します。

つがる市を去るにあたり、私はつがる市に滞在できたことが、どれほど素晴らしいことであったかを全ての人と分かち合いたいと思います。私が行く先々では、どのようなイベントであれ、例えばレストランのような場においても、いつも歓迎され、地域の人として受け入れられていると感じました。

つがる市は美しく、そして、人々も素晴らしく、勤勉です。特につがる市の秋の季節が一番好きでした。地元のリンゴもまた、本当においしかったです。

私は、これからの人生で、つらかったり、苦しかったりしたときなど、前に進まなければならないときにはいつも、つがる市の地域のことや、みなさんのことを思い出したいと思います。そして、私はこのような素晴らしい地域に滞在し、いろいろなことを体験できたことを誇りに思います。ありがとうございました。



ケーレブ ノッティンガム

Caleb Nottinghamさん

任用期間：令和4年7月25日～
令和5年7月31日

訪問校：木造中・穂波小



マリア パンティン

Maria Pantinさん

任用期間：平成29年7月31日～
令和5年7月31日

訪問校：稲垣中・稲垣小・車力中・車力小

私が日本に来た時から、およそ6年がたちました。つがる市はとても静かで、平和なところですが、ミサイル発射の警報が出されたときや、冬の猛吹雪は私にとって、とても恐ろしかったです。けれども、山々の自然の景色を楽しんだり、田んぼの小さな苗が少しずつ成長する様子や、たわわに実った金色の稲穂を観察したりするなど、季節の風景を十分に楽しむことができました。季節によって変化する岩木山を見ることができたことにも感謝します。

また、日本の文化である、生け花と茶道も学びました。どちらもその作法はとても美しく繊細で学びがいがありました。また、その形式を学ぶことはとても複雑で、注意深く観察しなければいけませんでした。私に根気よく教えてくれた先生と、一緒に学んだ皆さんに感謝します。

最後に私は、稲垣地区と車力地区の子どもたちに英語を教えた時間を心から大切にしたいと思います。子どもたちの学びに対する熱意と意欲は、私をとてもやる気にさせてくれたし、子どもたちにとってできる限り役に立ちたいと思い、最善を尽くしました。このように子どもたちと共に活動できたことは天の恵みであり、必ず子どもたちにとって、それぞれの将来に良い影響を与えるであろうと信じています。

つがる市で生活できたことに本当に感謝したいと思います。ありがとうございました。